

finde semana

EL PAÍS SEMANAL

A ritmo de 'reggaeton'

La conquista mundial de una música con sello latino



Marbella saca pecho en plena crisis

La ciudad lucha por enterrar los escándalos y la corrupción



NOVELA NEGRA

La colección de novela negra de EL PAÍS comienza hoy con *El secreto de Christine*, de Benjamin Black. Títulos escogidos de los maestros del género por solo 1,95 euros



El Gobierno despliega un plan de mano dura contra Gibraltar

España presionará con medidas fiscales, antifraude y ambientales

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid

El Gobierno está decidido a aplicar la mano dura con Gibraltar. Para ello ha preparado una batería de medidas de presión ante lo

que considera una política de "hechos consumados" por parte del Peñón. El objetivo, según el ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel García-Margallo, es "aplicar la legislación española y comunitaria en materia de lucha contra el contrabando, el fraude fiscal y la protección del medio ambiente". Margallo expresó la semana pasada a su homólogo británico, William Hague, su preocupación por la decisión de arrojar 70 bloques de hormigón en aguas contiguas al Peñón que impiden el uso de las artes de pesca de la flota gaditana y la "extrema gravedad" de insistir en esta práctica.

Entre las medidas figuran denunciar de las empresas que participan en el lanzamiento de bloques al agua o en el *bunkering* —la venta de combustible desde buques fondeados en la bahía de Algeciras—, inspeccionar la situación de 6.700 gibraltareños que tienen residencia en España pero domicilio fiscal en Gibraltar; o la imposición de una "tasa de congestión" a los miles de vehículos que cada día salen de la colonia. **PÁGINAS 12 Y 13**

Los mensajes del Papa inquietan a la curia más conservadora

LUCIA MAGI / JUAN G. BEDOYA

"Los conservadores de la curia huelen que su tiempo se ha acabado". Varios vaticanistas coinciden en la trascendencia de los últimos mensajes del papa Francisco. Los expertos esperan que la batalla de la renovación en la Iglesia empiece tras el verano, un proceso que en España se traduce en el relevo del cardenal Rouco. **PÁGINAS 30 Y 31**



NUEVA ETAPA EN IRÁN. Hasan Rohaní (a la derecha, en la foto) fue confirmado ayer como presidente de Irán por el líder supremo, el ayatolá Ali Jameneí (junto a él). La elección de Rohaní, que en la campaña habló de los derechos de la mujer, ha criticado la censura en Internet y ha denunciado la segregación entre sexos, ha creado ciertas esperanzas después de ocho años de extremismo de Mahmud Ahmadineyad./AFP **PÁGINA 5**

EE UU lanza una alerta global tras interceptar correos de Al Qaeda

Washington, Londres, París y Berlín cierran sus embajadas

EVA SAIZ
Washington

Estados Unidos ha lanzado una inusual alerta antiterrorista después de interceptar chats y correos electrónicos de la organización Al Qaeda, en los que se revela la preparación de una ola de

atentados. Diecisiete embajadas y cuatro consulados de EE UU en Oriente Próximo y el norte de África permanecerán cerrados el domingo. Londres, París y Berlín han optado por hacer lo mismo en Yemen. No es la primera vez que EE UU incrementa la alarma, pero es poco habitual que la Admi-

nistración revele cómo ha obtenido la información. Se produce además en plena polémica por los excesos del espionaje.

Interpol también ha lanzado una alerta global en la que advierte a los países del riesgo de evasiones carcelarias tramadas por Al Qaeda. **PÁGINAS 2 Y 3**

LA OPOSICIÓN NO DARÁ TREGUA CON EL 'CASO BÁRCENAS'

Rajoy sigue bajo la tormenta

El presidente acaba el curso con todos los frentes abiertos

F. GAREA / F. MANETTO, Madrid

La tormenta sigue. El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, ha terminado el curso político exhausto y con todos los frentes abiertos. En este ambiente, el diálogo entre las principales formaciones se ha vuelto extremadamente complicado. El Gobierno se encuentra con toda la oposición enfrente y tiene complicado tejer complicidades con otros

grupos. Ha quedado claro que el pleno extraordinario de esta semana no ha desactivado ni la moción de censura que planteó el PSOE ni las iniciativas de otras fuerzas. La "estabilidad política" a la que apeló la *número dos* del Ejecutivo, Soraya Sáenz de Santamaría, solo depende, por tanto, de la mayoría absoluta.

El problema más inmediato es el caso *Bárceñas*. Aunque el Gobierno lo dé por zanjado, no lo

ve así el PSOE ni el resto de la oposición. Y la vía judicial sigue abierta. Los días 13 y 14 de agosto declararán como testigos María Dolores de Cospedal y Javier Arenas, y en la segunda quincena volverá el debate a la Diputación Permanente. El laberinto en el que Luis Bárceñas ha sumido a Rajoy lastrará, de manera directa o por sus consecuencias políticas, los próximos meses. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

Lo mejor de milanuncios no es que sea

GRATIS

2.000.000 visitas/día

milanuncios.com

La mayor web de anuncios: coches pisos empleo contactos mascotas ordenadores televisores móviles motos aficiones deportes moda barcos traspasos perros relojes joyas viajes quads videojuegos fotografía instrumentos musicales locales muebles